



El gallo y la gallina

Autor: Tatiana Monroy - 6o. Primaria



Un día una gallina y un gallo se casaron.

Pero el gallo era un grosero
y no la quería.

Cuando la gallina le quería
dar un beso, el gallo
siempre se lo negaba.



Ella siempre lo ayudaba y lo trataba muy bien,
hasta que un día, el gallo llegó y le dijo:
—Adiós, me voy con alguien mejor que tú.

La gallina, cuando escuchó esto, se puso a llorar.



Pero Él se fue a los tres días.

Sin embargo, la otra gallina no lo trataba bien,
solo lo usaba. El gallo se cansó de esto y se fue a
buscar a la otra gallina.

Cuando la vio, le dijo que lo perdonara. La gallina
le dijo que no, que ya tenía a alguien que la
trataba bien. El gallo se fue y se quedó solo...